

第2弾!産業史料館50周年特別講演会を開催

— 古代から歴史を遡り現在のものづくり文化を紐解きます —

燕市産業史料館50周年の記念講演会第2弾として、「燕のものづくりの文化発展と継続にむけて」を3月23日に開催します。元文化庁長官であり、古代ローマの研究を専門にしている青柳正規^{あおやぎまさのり}さんを迎え、古代の生活文化やものづくり文化の変遷と今後について講演いただきます。他国の歴史等を遡りながら、その変遷のなかで世界に誇る燕のものづくり文化がどう発展してきたかについての理解を深めるとともに、これからのものづくり文化を考える機会としてまいります。

【記念講演会概要】

- 1.開催日：3月23日(土)
- 2.時 間：午後2時～午後3時30分（開場午後1時30分～）
- 3.会 場：燕市産業史料館（燕市大曲4330-1）多目的ホール
- 4.定 員：先着80名（事前申込制、先着順）
- 5.参加費：無料（別途入館料必要）
- 6.内 容：
 - ・講 演…燕市産業史料館50周年記念講演会
『燕のものづくりの文化発展と継続にむけて』
 - ・講 師…青柳正規^{あおやぎまさのり}氏（多摩美術大学 理事長）
- 7.申込方法：申込フォームからお申し込みください。
- 8.申込期間：2月29日(木)から3月23日(土)まで



▲青柳正規 氏



▲申込フォーム

青柳正規氏 プロフィール（多摩美術大学理事長、東京大学名誉教授）

1944年 大連生まれ。古代ギリシャ・ローマ考古学者。
1967年 東京大学文学部美術史学科卒業。
国立西洋美術館館長、独立行政法人国立美術館理事長、
文化庁長官など歴任。
2006年 紫綬褒章受章
2017年 瑞宝重光章受章
2021年 アメデオ・マイウーリ国際考古学賞受賞、文化功労者。
ポンペイ「エウローパの舟の家」、シチリアのレアルモンテのローマ時代別荘、
ソンマ・ヴェスヴィアーナ「アウグストゥスの別荘」の発掘にあたる。

「子育てするなら燕市で」



には理由がある。

本件についてのお問い合わせ先
燕市産業史料館：斎藤、桑原
電話：0256-63-7666（直通）